

# La verdad

MIÉRCOLES 28 DE FEBRERO DE 2001

CARTAGENA

PRECIO: 125 PESETAS (0,75 euros)

## Rajoy asume Interior y pasa a ser el hombre fuerte de Aznar

*El hasta ahora presidente de Castilla y León, Juan José Lucas, nuevo ministro de Presidencia*

*La oposición critica que la remodelación no se haya extendido a Sanidad y Agricultura*

El vicepresidente primero del Gobierno, Mariano Rajoy, se hará cargo del Ministerio del Interior en sustitución de Jaime Mayor Oreja, y el hasta ahora presidente de Castilla y León, Juan José Lucas, asumirá la cartera

de Presidencia que Rajoy dirigía hasta este momento. Con este nombramiento, Aznar ha demostrado que la política antiterrorista sigue siendo la prioridad por excelencia de su Gobierno, al situar en Interior a uno de los

pesos pesados de su Gabinete, Mariano Rajoy.

El político gallego se convierte de este modo en un superministro al acumular los dos cargos de mayor relevancia del Ejecutivo. La oposición lamentó que

Aznar no haya aprovechado el momento para efectuar una remodelación más amplia, en especial en los departamentos de Sanidad y Agricultura.

PÁGINAS 22 Y 23.  
EDITORIAL EN LA 20

## El sector ganadero reclama el cierre de fronteras contra la fiebre aftosa

Organizaciones del sector ganadero, comerciantes y partidos políticos pidieron ayer que se extremen las medidas de vigilancia en las fronteras y la «paralización de las importaciones» de ganado vivo (vacuno, ovino, porcino y caprino) para evitar la propagación de la fiebre aftosa entre la cabaña nacional. La UE por su parte prorrogó hasta el 9 de marzo el embargo aplicado a las exportaciones británicas de ganado para evitar una mayor propagación de la fiebre. Mientras, el número de casos en el Reino Unido asciende ya a 17. PÁGINA 24

◆ La Comunidad prohíbe la entrada de ganado del Reino Unido PÁGINA 4

### OTRAS NOTICIAS

#### REGIÓN

8 Abren el tramo de autovía entre Alcantarilla y Puebla de Mula

#### ECONOMÍA

26 El grupo Telefónica logra unos beneficios récords de 416.000 millones de pesetas

#### CULTURA

46 Luto en las letras hispanas tras la muerte de García Nieto y Uslar Pietri

#### CIENCIA

56 Encuentran indicios de vida dentro de un meteorito que vino de Marte



J. M. RODRÍGUEZ / AGM

## Un incendio devora el histórico Club de Regatas

El edificio más emblemático del Puerto ardió ayer por completo, como se aprecia en la fotografía. Varios fogonazos blancos, según testigos presenciales, fueron el origen del incendio, que se alargó durante hora y media. Los bomberos estuvieron intentando sofocar las llamas desde un primer momento, pero su limitado acceso al edificio, sólo por una cara,

obligó a la intervención desde el mar. Los remolcadores extinguieron el fuego en apenas unos minutos desde los flancos inaccesibles desde tierra. Numerosas personas que contemplaban impotentes el suceso se preguntaban por la tardanza de las embarcaciones, más de una hora. Izquierda Unida acusa al presidente de la Autoridad Portuaria como responsable político de la desgracia. PÁGINA 10

internet práctico  
**HOY**  
Gratis DOS NUEVAS FICHAS  
Próximo sábado, 7.º CD Rom por tan sólo 495 ptas. más  
La verdad

## Más de 10.000 ecuatorianos sin papeles se quedan fuera del plan para regresar a su país

Más de 10.000 ecuatorianos sin papeles de la Región se quedarán fuera del plan de retorno voluntario, que hoy finaliza. Estos ilegales no se podrán acoger al viaje gratis a Ecuador para recoger el visado de trabajo y volver a España con un contrato bajo el brazo: la medida habilitada por el Gobierno para regularizarlos.

La lista se cerrará con unos 8.000 beneficiarios. Los miles de

ecuatorianos que no figuran en esa lista no se han inscrito porque desconfían de la oferta o porque no les ha dado tiempo a presentarse en las oficinas. El Gobierno y el PSOE negocian regularizar a los inmigrantes que, como esos 10.000 ecuatorianos, están en situación ilegal presentando una oferta de trabajo, y sin salir de España, acogiéndose a razones de arraigo. PÁGINAS 2 Y 3

Demuestra que sabes aprovechar una buena oportunidad en cuanto la ves.

Depósito **7%**\*  
T.A.E. a 15 días.

Oferta válida hasta el 28 de febrero. Máximo 1 millón de pesetas.

www.ingdirect.es • 901 020 120 • ING DIRECT [tu otro banco]

\*T.A.E. calculada para cualquier importe superior a una peseta. Abono de intereses al vencimiento. Tipo de interés nominal anual 6,78%. Máximo un millón de pesetas por depósito y/o titular mayor de edad. Renovable a partir del vencimiento y sólo hasta el 28 de febrero. ING BANK N.V. Sucursal en España. R.B.E.: N° 63/01.